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ОБЩЕСТВЕННОЕ
ДВИЖЕНИЕМИР

ЛУГАНЩИНЕ
«Киев – русский город,  
в котором всегда думали 
и говорили по-русски. Чтобы 
было все предельно ясно,  
что и как надо возвращать»

Дмитрий Медведев
Председатель Всероссийской  
политической партии «Единая Россия»

В Луганске 15 ноября состоялось заседание Президиума Регионального  
политического совета Луганского регионального отделения партии «Единая 
Россия». На нем присутствовали члены президиума, а также приглашен-
ные гости, среди которых были представители министерств и ведомств 
респуб лики, общественники.

Секретарь Луганского регионального отделения партии Денис Мирошниченко напомнил, что 
у партии «Единая Россия» в ЛНР много работы и вся она направлена на помощь людям. Также он 
вручил партийные билеты новым членам «Единой России».

– Сегодня в этом зале присутствуют приглашенные гости, которые пополнили ряды нашей пар
тии. Все они работают в различных сферах деятельности и будут продвигать идеи нашей партии 
на своих местах, – сказал Денис Мирошниченко.

На заседании члены президиума общим голосованием утвердили количественный состав 
заместителей Секретаря Луганского регионального отделения «Единой России». Было принято 
решение о назначении трех заместителей. Также члены президиума распределили обязанности 
между заместителями Секретаря Луганского регионального отделения партии и определили 
кандидатуры на должность руководителя Регионального исполнительного комитета Луганского 
регионального отделения «Единой России».

В ЛНР ПОПОЛНЯЮТСЯ ПАРТИЙНЫЕ 
РЯДЫ «ЕДИНОЙ РОССИИ»
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ДЕНИС МИРОШНИЧЕНКО: 

«ДОРОЖНАЯ КАРТА» ПЕРЕХОДА ЛНР В РОССИЮ ГОТОВА

ВАЖНО

Денис Николаевич, хотелось бы поговорить с вами 
об изменениях в работе парламента в связи с вхож-
дением в состав Российской Федерации Луганской 
Народной Республики. Прежде всего, расскажите, 
какие будут изменения в аппарате Народного Сове-
та с вхож дением республики в состав Российской 
Федерации, как теперь он функционирует?

– На текущий момент у нас аппарат Народного Совета 
работает без изменений, но мы уже готовимся вносить 
коррективы в соответствии со стандартами Российской 
Федерации. Понятно, что и аппарат будет перестраи
ваться под работу Народного Совета уже следующего со
зыва. Мы эту работу вскоре начнем, уже с января будут 
первые изменения, и мы будем перестраиваться под ра
боту, которая начнется уже с сентября следующего года 
согласно федеральному закону, когда пройдут выборы.

Изменится ли количественный состав депутат-
ского корпуса в январе, или нужно ждать выборов?

– Количественный состав и качественный, соответ
ственно, он не меняется до проведения следующих вы
боров. Поэтому до сентября следующего года ничего 
меняться не будет. Может быть, произойдет определен
ный добор, у нас есть вакансии в Народном Совете, но 
подчеркну, это будет по законодательству, которое дейст
вует на момент принятия в состав Российской Федера
ции. Соответственно, уже в сентябре следующего года и 
количественный, и качественный состав будут меняться.

А сколько сейчас депутатов в Народном Совете, 
часть же мобилизована?

– У нас количественный состав Народного Совета – 
50 человек, но есть несколько вакансий, потому что 
некоторые коллеги погибли, есть мобилизованные 
депутаты, они находятся в составе Народного Совета, 
но фактически – на линии соприкосновения.

Разработана ли уже «дорожная карта» перехода 
ЛНР в юридическое пространство России? Сколько 
времени может занять сам процесс перехода?

– Безусловно, мы уже отработали «дорожную карту», 
осталось буквально немного скорректировать ее в виду 
того, что жизнь и война диктуют определенные условия, 
к сожалению. Но подчеркну, основа «дорожной карты» 
готова. Разработан план по работе со всеми ветвями 
власти, и уверен, что эта «дорожная карта» в ближайшее 
время начнет работать.

Должен ли парламент сейчас утверждать какие- 
либо кадровые изменения в руководящем составе 
республики, в том числе правительстве ЛНР?

– На данном этапе все законы, которые действовали 
на момент принятия нас, Луганской Народной Республи
ки, в состав Российской Федерации, действуют. Они не 
противоречат Конституции. Соответственно, кадровые 
решения и согласования, которые идут, остались за 
Народным Советом. Виду того, что мы всетаки ровня
лись на российское законодательство последние пять 
лет, особых изменений не будет. Но на данный момент, 
на сегодняшний день, право согласований, назначений, 
которое было в Народном Совете, осталось.

Вы упомянули о том, что осенью следующего года 
будут парламентские выборы. Скажите, пожалуйста, 
когда к ним начнется подготовка, и все ли теперь 
районы ЛНР будут принимать в них участие?

– В любом субъекте Российской Федерации выборы, 
которые проходят, затрагивают абсолютно всю террито
рию региона. Соответственно, говорить о том, готовы ли 
наши территории, уже вновь освобожденные, к выборам 
в следующем году, можно говорить с уверенностью – да. 
Потому что к этому времени мы уже сформируем и по
нятную избирательную процедуру, и понятный избира
тельный процесс, который будет проходить в Луганской 
Народной Республике, для этого более чем достаточно 
времени. Подчеркну, несмотря на все военное поло
жение и военные действия, которые у нас происходят, 

все жители Луганской Народной Республики будут при
нимать участие в выборах, которые уже пройдут как в 
субъекте Российской Федерации.

Какую работу ведут депутаты на освобожденных 
территориях? Изменилась ли их работа с вхождением 
в состав Российской Федерации?

– Кардинальных изменений нет, их не должно было 
быть в виду того, что работа депутатов Народного Со
вета – это, прежде всего, работа с населением. И не
важно, проживает человек в городе Рубежное, вновь 
освобожденном, или Антраците, на более устоявших
ся территориях. Соответственно, новый формат мы не 
вводим. Отдельные слова благодарности хочу сказать 
Государст венной Думе, депутатам Государственной 
Думы из группы «Дружба», которую возглавляет у нас 
Виктор Петрович Водолацкий. Депутаты помогали нам 
все это время. Качество работы у нас, благодаря содей
ствию коллег, вышло на совершенно новый уровень, 
и менять формат не нужно. При этом у нас появилось 
больше ответственности после того, как прошел ре
ферендум. У людей есть надежды, что с вхождением 
в состав Российской Федерации многое изменится.  И 
наводить этот порядок должны будем мы.

Все-таки какую работу они выполняют?
– Встречи с населением, сходы, личные, индивиду

альные вопросы, по которым обращаются люди – пере
оформление, пенсии, социальные выплаты, просто стан
дартные человеческие отношения. Бывает, что людям 
при выходе на пенсию нужно подтвердить стаж, находим 
решение, помогаем. Все это делается совместно с местны
ми и районными администрациями. Конечно, подчеркну, 
что территория территории рознь, ведь есть те, где не 
только слышат канонады, но и страдают от обстрелов. 
Поэтому проблемы у людей разные и пути решения этих 
проблем тоже. Конкретное соприкосновение с каждым 
человеком – это сейчас основная работа с депутатов.

Представители Луганской Народной Республики 
должны войти в состав Госдумы и Совета Федерации. 
Уже известно, как и когда это будет происходить?

– В Государственную Думу мы уже вошли ввиду того, 
что Виктор Петрович Водолацкий официально пред
ставлен как депутат, закрепленный за нашей террито
рией. Я напомню, что выборы в Госдуму пройдут через 
несколько лет. Именно тогда новый представитель будет 
представлен или избран для того, чтобы войти в состав 
Государственной Думы. Что касается Совета Федерации, 
я думаю, что это вопрос ближайшего времени. Будут 
рассмотрены кандидатуры по линии Народного Совета, 
по линии Главы, которые будут представлены на Совете 
Федерации. На данный момент у нас конкретных фами
лий нет, и о кандидатах пока преждевременно говорить, 
потому что будет официальное представление и офи
циальное утверждение.

Хотелось бы еще поговорить о работе Луганского 
регионального отделения «Единой России». Скажите, 
какие функции будут возложены на вас как на Секре-
таря регионального отделения партии, и когда здесь 
будет создан аппарат «Единой России»?

– Что конкретно касается меня, как уже избранного 
Секретаря Луганского регионального отделения партии 
«Единая Россия», на меня возлагается выстраивание 
работы партии на всей территории ЛНР, и, соответствен
но, подготовка потенциального, личного состава всей 
политической структуры, которая у нас будет работать 
на территории. Также все задачи, которые перед нами 
будет ставить наша столица по партийной линии, также 
будут возлагаться на меня.

Что касается аппарата луганского отделения партии, 
его уже начинаем формировать, отбираем людей, кото
рые смогут качественно выполнять свою работу. Я на
помню, мы последние восемь лет находились в формате 
минского процесса, у нас не было партий, были обще
ственные движения. Формат работы с партией у нас 
был похож, но все же имел свои особенности и отличия. 
Но всетаки формат политической полноценной жизни 
в Российской Федерации отличается от того формата, 
в котором мы жили как независимое государство. Со
ответственно, мы сегодня уже на первых этапах отра
батываем именно качество, чтобы была полноценная, 

как и в России, политическая структура. При этом отда
ем себе отчет, что мы являемся партией президента и 
должны соответствовать нашему президенту.

Проявляют ли жители Луганской Народной Рес пуб-
ли ки активность в вопросе вступления в партию? 
Как происходит этот процесс? Сколько уже членов 
партии ЛНР?

– Не только на момент моего назначения люди начали 
вступать в партию, у нас и до этого был очень большой 
поток людей, которые вступали в «Единую Россию». Уже 
порядка 20 тысяч жителей ЛНР стали членами партии. 
Сейчас наша задача – перевести их юридически в Луган
ское региональное отделение. Как это происходит? У нас 
есть договор между Общественным движением «Мир 
Луганщине» и Всероссийской политической партией 
«Единая Россия». Соответственно, все люди, которые 
хотели, могли и желали стать членами партии, писали 
заявление либо в территориальном отделении Общест
венного движения «Мир Луганщине», либо в централь
ном штабе «Единой России», который находится у нас на 
улице Карла Маркса в Луганске. Сейчас же мы готовим 
определенную «дорожную карту» и будем открывать на 
территориях общественные приемные и штабы «Единой 
России». Мы пройдем юридическую процедуру регист
рации, будем первопроходцами в четырех субъектах, 
вновь воссоединенных с Российской Федерацией. 

Есть какие-то сроки? Наверное, первая обществен-
ная приемная откроется в Луганске? Когда прибли-
зительно?

– По большому счету у нас общественная приемная 
и так открыта в Луганске на ул. Карла Маркса, 7, туда 
люди могут приходить и писать заявления. Подчеркну, 
мы сейчас ждем завершения регистрации, но это не 
мешает людям, которые сейчас хотят вступить в наши 
ряды, приходить на прием в общественные прием ные 
ОД «Мир Луганщине», на встречи с депутатским корпу
сом Народного Совета ЛНР, которые помогут или под
скажут, как это технически можно оформить.

Сегодня уже можно говорить: ул. Карла Маркса, 7 – 
основной центральный штаб партии «Единая Россия». 
Но и на освобожденных территориях люди, у кого есть 
российские паспорта, могут писать заявления, и такие 
уже у нас есть случаи, когда жители освобожденных 
территорий вступают в партию «Единая Россия».

Может ли региональное отделение «Единой России» 
выдвигать законодательные инициативы в Государ-
ственную Думу?

– Почеркну, у нас есть депутат Государственной Думы, 
который закреплен за нашей территорией, как по линии 
Государственная Думы, так и определен Генеральным 
Советом партии – Виктор Петрович Водолацкий. Соот
ветственно, обращаясь к нему, мы имеем полное право 
выдвигать те или иные вопросы или инициативы в за
конодательном плане в Государственную Думу. Также я 
напомню, что действует народная программа «Единой 
России», куда уже были включены все предложения, 
пожелания, в том числе и наших жителей, которые в 
свое время выходили на голосование в Государствен
ную Думу. Поэтому мы уже свои предложения внесли в 
народную программу самой партии, и сегодня мы имеем 
официального представителя Государственной Думы, 
депутата, который абсолютно полномочен представлять 
интересы Луганской Народной Республики и полномо
чен представлять интересы в партии «Единая Россия» 
Луганского регионального отделения.

Пока, наверное, преждевременно об этом говорить, 
но все-таки, как вы считаете, какие российские пар-
тии будут представлены в Парламенте Луганской 
Народной Республики?

– Уверен, что партия президента Российской Федера
ции Владимира Владимировича Путина точно будет пред
ставлена. Это большая заслуга всей той работы, которую 
партия все это время здесь проводила. Опять же, у людей 
есть право выбора, то право, которым они воспользуются. 
Они сами распределят полномочия, голоса, кому больше, 
кому меньше. За другие партии я говорить не могу, но 
уверен, что «Единая Россия» абсолютно на всех фронтах 
будет представлена в полной боевой, как говорится.

По материалам РИА Новости

Председатель Народного Совета Луганской Народной Республики, секретарь Луганского 
регионального отделения партии «Единая Россия» Денис Мирошниченко рассказал, когда  
состоятся парламентские выборы в республике, как происходит переход региона под  
юрисдикцию Российской Федерации, и сколько уже в ЛНР членов партии.
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«ЕДИНАЯ РОССИЯ» ПРИВЕЗЛА 
ГУМАНИТАРНУЮ ПОМОЩЬ ЖИТЕЛЯМ 
ЛИСИЧАНСКА
Представители Татарстанского регионального отделения  
«Единой России» 12 ноября посетили ЛНР и привезли гуманитар-
ную помощь в Лисичанск.

Для его жителей бы ли доставлены теплая одежда, средства гигие ны, и, конеч
но, продукты питания и необходимые медикаменты. В состав груза также вошли 
предметы, необходимые для защищающих Родину военнослужащих.

Делегацию встретил Председатель Народного Совета ЛНР, Секретарь Луганского 
регионального отделения «Единой России» Денис Мирошниченко.

– Для людей очень важно видеть, что другие регионы Российской Федерации 
понимают сложившуюся в республике ситуацию и оказывают нам значительную 
поддержку. Благодарю участников делегации, которые на своем примере показы
вают, что помощь должна оказываться не только на словах в высоких кабинетах, 
но и делом, – отметил Денис Мирошниченко.

Общий вес гуманитарной помощи для Лисичанска составил 98 тонн. Ее от
везли в гуманитарные центры «Единой России» для того, чтобы раздать людям.  
Сопроводил делегацию из Татарстана и груз в Лисичанск депутат Народного 
Совета ЛНР Владимир Санкин.

В ЛНР СТАРТОВАЛА ТРАДИЦИОННАЯ АКЦИЯ  
СТОРОННИКОВ «ЕДИНОЙ РОССИИ»  
«КОРОБКА ХРАБРОСТИ»
В ЛНР 18 ноября объявлен старт 
традиционной акции сторонников 
«Единой России» «Коробка храброс-
ти». Она продлится до 5 декабря 
и приурочена ко Всемирному дню 
ребенка.

Акция «Коробка храбрости» проходит в рамках реализации проекта сторонников 
«Партия добрых дел». Основные задачи проекта – это реализация  социально значимых, 
добровольческих и благотворительных акций.

Как рассказала представитель рабочей группы Центрального совета сторонников 
Всероссийской политической партии «Единая Россия» по вопросам сотрудничества с 
Луганской Народной Республикой Антонина Машкова, сторонники партии ежегодно 
организовывают сбор подарков для детей, находящихся на длительном лечении, а в 
этом году к участию в акции присоединились сторонники Луганского регионального 
отделения «Единой России» и собранные подарки будут переданы не только детям, 
находящимся на длительном лечении, но и детям, проживающим на освобожденных 
территориях республики и в пунктах временного размещения. Дети смогут выбрать из 
такой коробки любую понравившуюся игрушку, раскраску или набор для творчества.

– Подарить частичку добра детям республики сможет любой желающий. Для этого 
нужно принести свой подарок по адресу: г. Луганск, ул. Карла Маркса, 7. Здесь, 
в здании Луганского регионального отделения «Единой России» мы разместим специ
альный бокс для сбора подарков. Отмечу, что в рамках акции можно передавать только 
новые игрушки в упаковке – это обязательное санитарное требование. Нельзя класть 
мягкие игрушки, поскольку бытовая пыль может вызывать у детей аллергию. Заверю 
вас, что дети будут рады любому подарку. Игрушки «Коробки храбрости» подарят ре
бятам частичку любви и добра, придадут храбрости. Мы приглашаем к участию депу
татов, представителей министерств и ведомств, бизнеса, учреждений и предприятий 
республики, общественников, а также всех неравнодушных граждан, – сказала она.

5 декабря все собранные подарки передадут детям Луганской Народной Республики.
Отметим, что «Коробки храбрости» появились и в других городах ЛНР. Узнать адрес 

их размещения можно в теротделениях ОД «Мир Луганщине».

АНДРЕЙ ТУРЧАК  
И ДЕНИС МИРОШНИЧЕНКО 
ПЕРЕДАЛИ ПАРТИЮ СПЕЦТЕХНИКИ 
И ОБОРУДОВАНИЯ ВОЕННОСЛУЖАЩИМ

На Сватовском направлении 10 нояб ря Первый Заместитель  
Председателя Совета Федерации, Секретарь Генерального совета 
«Единой России» Андрей Турчак и Председатель Народного Совета 
ЛНР, Секретарь Луганского реготделения партии Денис  
Мирошниченко передали партию спецтехники и оборудования  
144-й дивизии 20-й армии.

В процедуре передачи также приняли участие руководитель ЦИК «Единой  
России» Александр Сидякин, депутаты Государственной Думы Зураб Макиев, 
Артём Туров и Артём Бичаев.

Парламентарии передали военнослужащим квадрокоптеры, беспилотники и 
тепловизоры, а также выяснили, какие еще потребности существуют у дивизии.

– Привозили и будем привозить на фронт все, в чем есть потребность. Столько, 
сколько будет нужно, – подчеркнул Секретарь Генерального совета партии.

Также парламентарии в Лисичанске встретились с председателем Комитета  
Государственной Думы по охране здоровья Дмитрием Хубезо вым, отправившимся 
добровольцем в зону СВО.

Андрей Турчак отметил, что Дмитрий Хубезов первым из депутатов от партии 
«Единая Россия» добровольцем отправился в зону СВО в 195й медбат.

– Вместе с другими врачами спасает наших ребят. Каждый день. Днем и ночью. 
В буквальном смысле живет в госпитале. Много рассказывает о парнях, которые 
сюда попадают с передовой. Неважно, с какими ранениями, сложными или по
легче, все, как только болееменее восстанавливаются, хотят вернуться в строй 
и завершить боевую задачу, – сказал Секретарь Генсовета партии.

В ЛНР ОТКРЫЛИ ВОССТАНОВЛЕННЫЙ 
МЕМОРИАЛ «КНЯЗЬ ИГОРЬ»

Первый замруководителя 
администрации президен-
та Российской Федерации 
Сергей Кириенко, помощник 
президента России  
Владимир Мединский и врио 
Главы Луганской Народной 
Республики Леонид Пасечник 
21 ноября открыли восста-
новленный мемориал  
«Князь Игорь» у Станицы 
Луганской.

Реконструкцией памятника Князю Игорю у Станицы Луганской и преобразованием 
его в мемориальный комплекс занималось Российское военноисторическое общество.

– Восстановленный памятник князю Игрою, который был варварски расстрелян в 
ходе восьмилетней войны – это прямое поручение президента Российской Федерации 
Владимира Владимировича Путина, – заявил Сергей Кириенко на открытии памятника.

Он отметил, что сейчас нашу историю пытаются извратить и уничтожить, поэтому 
такие памятные места должны быть восстановлены, кроме того, должна быть восста
новлена историческая память.

Сергей Кириенко отметил важность восстановления памятников и мирной жизни в 
целом.

– Очень важно, что восстанавливаются памятники, восстанавливается мирная жизнь 
Луганской Народной Республики, восстанавливается то, что было преднамеренно 
уничтожено в годы восьмилетней войны, когда народ Луганщины пытались заставить 
забыть про то, что эта земля – историческая часть России, это русская земля, – сказал 
первый замглавы администрации президента.

Как отметил Владимир Мединский, летописец описывал Игоря человеком отчаянным, 
бесстрашным, может быть, безрассудным.

– Но в одном он был достоин памяти. Он был абсолютно храбр и не способен на 
предательство. Эти качества князя Игоря унаследованы в каждом гражданине, защи
щающем свой дом и свою землю здесь, на Луганщине, – сказал Владимир Мединский 
собравшимся на площади перед памятником.

В свою очередь, Леонид Пасечник подчеркнул, что в 2014 году ополчением Донбасса 
была остановлена украинская армия, и 
добавил, что именно холм, на котором 
стоит памятник, стал тем препятстви
ем, которое не поз волило украинским 
войскам войти в Луганск со стороны 
Станицы Луганской.

Данный мемориал с 2014 по 2022 го ды 
находился на линии соприкосновения и 
был значительно повреж ден обстрелами 
со стороны украинских войск. Осенью 
2022 года началось восстановление 
памятника.



30.11.2022  №20(54)4

В Луганске 17 ноября прошел круглый стол «Поддержка малого и 
среднего бизнеса – залог успеха и процветания Луганской Народной 
Республи ки как субъекта России». Его проведение инициировало Луган-
ское ре гиональное отделение «Единой России». В мероприятии приняли 
учас тие: депутат Государственной Думы Федерального Собрания 
Российской Федерации от «Единой России», первый заместитель пред-
седателя комитета Государственной Думы по вопросам собственно-
сти, земельным и имущественным отношениям Сергей Тен, Секретарь 
Луганского регионального отделения «Единой России», Председатель 
Народного Совета ЛНР Денис Мирошниченко, представители зако-
нодательной и исполнительной ветвей власти, предприниматели 
республики.

Денис Мирошниченко отметил, что цель круглого стола не только выработать идеи 
по развитию предпринимательства и услышать проблемы, с которыми столкнулись 
бизнесмены в процессе интеграции, но и создать площадку для диалога между 
представителями власти и предпринимателями.

– Эта площадка, созданная Луганским региональным отделе
нием «Единой России», даст возможность представителям 

бизнеса обращаться к нам с любым вопросом и получить 
компетентную консультацию и необходимую помощь. Нужна 
консультация – значит мы будем консультировать, нужно 
будет проговаривать какиелибо изменения в законода

тельстве – будем делать так, чтобы нашим коллегам можно 
было наиболее эффективно выдвинуть такие инициативы в 

законодательство. Бизнесмены могут рассчитывать на абсолютно 
любую помощь – от консультации до определенных действий даже в законода
тельстве, – сказал Денис Мирошниченко.

Сергей Тен отметил, что предпринимателям ЛНР окажут всестороннюю поддержку 
в развитии малого и среднего бизнеса на уровне Государственной Думы.

– В Государственной Думе идет очень активная работа по 
синхронизации законодательства, которое используют че

тыре новых субъекта Российской Федерации. Мы обсуж
даем вопросы по предоставлению различных льгот, в том 
числе налоговых. Также будут разработаны эффективные 
меры государственной поддержки для того, чтобы малый и 

средний бизнес на этих территориях работал максимально 
эффективно, – сказал он.

Сергей Тен добавил, что депутаты окажут помощь в интеграции малого и среднего 
бизнеса в российское правовое поле, а предприниматели ЛНР получат меры госу
дарственной и региональной поддержки.

Председатель Комитета Народного Совета ЛНР по вопросам бюджетнофинан
совой, инвестиционной и налоговой политики, экономики, торговли и внешних 
связей, развития малого и среднего бизнеса Алексей Белецкий рассказал о работе 
бюджетнофинансового комитета Народного Совета ЛНР в рамках поддержки МСП, 
а также об актуальных региональных законодательных инициативах в данной сфере.

Кроме того, депутат пояснил представителям бизнеса особенности регистрации 
ИП и ООО в правовом поле Российской Федерации.

– Чтобы стать индивидуальным предпринимателем, нужно обязательно быть граж
данином Российской Федерации. Если нет гражданства Российской Федерации, можно 
зарегистрировать общество с ограниченной ответственностью. Ограничений либо 
какихто рамок при этом не возникнет. Данное ООО сможет работать в рамках зако
нодательства Российской Федерации и регионального, – проинформировал депутат.

Депутат Народного Совета ЛНР, председатель Луганского республиканского регио
нального отделения Общероссийской организации «Опора России» Денис Колесников 
проинформировал присутствующих о деятельности организации на территории ЛНР, 
прямой и косвенной поддержке МСП в рамках организации, ее планах и задачах на 
будущее.

Депутат Народного Совета ЛНР Зинаида Надён озвучила актуальные проблемы 
МСП республики, которые предстоит решить в рамках перехода Луганской Народной 
Республики в российское правовое поле в качестве субъекта Российской Федерации.

– Сегодня нам нужно строить взаимоотношения так, чтобы все виды деятельности 
бизнеса, промышленности, сельского хозяйства имели возможность развиваться 
ускоренными темпами, – сказала она.

На круглом столе обсудили меры поддержки и защиты малого и среднего бизне
са, проблемы, с которыми сталкиваются предприниматели ЛНР, а также вопросы 
интеграции в российское законодательство. Свои идеи участники мероприятия 
запротоколировали и передали Сергею Тену и Денису Мирошниченко.

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» ПОДДЕРЖИТ МАЛЫЙ И СРЕДНИЙ БИЗНЕС 
ЛУГАНСКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ

В региональной общественной приемной председателя партии  
«Единая Россия» Дмитрия Медведева в ЛНР 18 ноября состоялся прием 
жителей республики. Прием состоялся в рамках Единого дня оказания 
юридической помощи. Его провел руководитель региональной  
общественной приемной партии Виктор Рябичев. Также в приеме 
приняли участие член Ассоциации юристов России Виктория  
Тютюнникова, юристы общественной приемной Дмитрий Рясненко 
и Елена Василина.

В основном вопросы, с которыми обратились жители, касались льготного обеспе
чения отдельных категорий граждан, социальных пособий, оформления документов, 
защиты прав граждан. 

На прием пришла переселенка из Северодонецка, матьодиночка двоих де
тей. Она рассказала, что недавно стала гражданкой Российской Федерации и 
ей нужна помощь в оформлении документов на получение льгот и социальных 
пособий. Юристы проконсультировали обратившуюся и помогут ей со сбором 
документов.

По всем обращениям жители получили подробные разъяснения.
– Жители нашей республики нуждаются в юридической помощи и консультациях. 

Связано это, в том числе, с переходом на российское законодательство. «Единая 
Россия» готова помогать людям. Сегодня мы провели юридические консультации, 
наши юристы оказали поддержку всем обратившимся, – подвел итог приема Виктор 
Рябичев.

Член Ассоциации юристов России Виктория Тютюнникова отметила, что вопросы, 

с которыми обратились жители, были не простыми и нуждались в юридических 
консультациях.

– Все обратившиеся граждане получили консультации и разъяснения, как им дей
ствовать в той или иной ситуации. Надеемся, что в будущем вопросы решатся поло
жительно в рамках правового поля Российской Федерации, – сказала она.

Отметим, что 18 ноября такие приемы прошли во всех 85 регионах России, где дей
ствуют общественные приемные партии. Впервые приемы состоялись в ЛНР и ДНР.

В РЕГИОНАЛЬНОЙ ОБЩЕСТВЕННОЙ ПРИЕМНОЙ 
ПРЕДСЕДАТЕЛЯ «ЕДИНОЙ РОССИИ»  
ДМИТРИЯ МЕДВЕДЕВА В ЛНР ПРОШЕЛ  
ПЕРВЫЙ ПРИЕМ ЖИТЕЛЕЙ

ОКАЗЫВАЕМ ПОДДЕРЖКУ
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День матери – один из самых теплых и значимых праздников 
в нашей стране. Хоть отмечаться он стал относительно не-
давно, но однозначно занял особое место в календаре каждой 

семьи. 
Ежегодно в последнее воскресенье ноября все маленькие  

и взрослые, но все же дети, спешат поздравить своих мам  
и сказать им слова благодарности. А благодарить всегда есть за 

что, ведь материнство – это ежедневный труд, работа, где нет  
выходных. Мама отдает ребенку всю себя: свою любовь, доброту,  

заботу, терпение. Мама – самый главный человек в жизни каждого из 

нас. И не всегда мамой может быть женщина, которая родила ребенка. 

27 
ноября

День матери

ВСЕ НАЧИНАЕТСЯ С МАМЫ – 
интервью с матерью  15 детей

В преддверии Дня матери мы пообщались 
с Ольгой Бреховой, которая подарила свое 
тепло 15 детям, 12 из которых являются 
приемными. 

У Ольги есть трое родных дочерей. Когда две стар
шие выросли и стали жить отдельно, младшей доче
ри стало скучно, ведь она привыкла, что всегда есть 
компания. 

– Алинке было 10, когда старшие дочки уехали жить 
отдельно, она привыкла, что всегда ктото есть в доме. 
Мы увидели с ней по телевизору социальную рекла
му – мальчику искали семью. Нам понравился этот 
мальчик с первого взгляда. Сначала мы хорошо накор
мили папу, потому что когда он поест, то становится 
самым добрым в мире. Он долго не соглашался, ведь 
приемный ребенок – это большая ответственность, 
но потом в итоге согласился. Мы ехали в детский дом 
уже целенаправленно за этим мальчиком, он был 
ровесником Алины и нам сказали, что мы не спра
вимся с таким взрослым ребенком, потому что это 
был бы наш первый приемный ребенок и опыта 
еще не было, – рассказывает Ольга Васильевна. 

Тогда семье показали троих других детей, они были 
братьями и забирать их нужно было только вместе. 

– Я подумала, что мы точно к такому не готовы. Им 
было пять лет, два года и самому младшему год. Мы 
долго все обдумывали, собирали документы и вот уже 
11 лет они с нами, – вспоминает многодетная мать. 

У приемных детей оказались серьезные проблемы 
со здоровьем: не было ногтей, была эпилепсия, 
нарушение речи, младший ребенок не ходил. 
Попав в семью, где их окружили любовью и забо
той, дети быстро пошли на поправку и от былых 
проблем не осталось следа. 

В большой семье это не единственные дети, 
которые между собой являются родными. Бре
ховы забирали сразу по дватри ребенка и не 
разделяли родных сестер и братьев. 

– Когда мы взяли троих мальчиков, мне так хоте
лось еще девочку, поплести ей косички. Я попросила в 
детском доме девчонку лет восьми, а когда приехала, 
то мне показали двоих парней и девочку, которой 
на тот момент уже было 15 лет, но что поделать, это 
ведь дети, не буду же я их выбирать, мы предложили 
им пойти в нашу семью, и они согласились, – расска
зывает Ольга. 

Теперь эти два парня являются неотъемлемой ча
стью большой семьи, и, как говорит приемная мама, 
стали ее правой рукой. 

Говоря о проблемах, с которыми сталкиваются при
емные родители, взяв ребенка из детского дома, Ольга 

Васильевна отметила несколько основных. 
– Трудность возникает изза того, что дети были 

предоставлены сами себе, и они думают, что все 
могут сами. Последние девочки, которых мы 
взяли, им 8 и 9 лет, они считают, что они сами 

должны бороться за свою жизнь, сами позна
вать ее трудности. Девочки не знали обыч

ных бытовых вещей, как следить за 
собой, как пользоваться бытовыми 

приборами. Всему нужно 
было учить, – говорит 
Ольга Брехова.

После 18 лет все дети поддерживают общение с 
приемной семьей, ведь за годы жизни вместе они 
стали родными. 

– Мы все договорились, что мы являемся одной 
семьей. Мы всем купили дома, правда в деревне, но 
на что хватило средств. Мы все вместе занимаемся 
хозяйством, строим, занимаемся магазином, уже при
смотрели, кому какой дом купим после совершенно
летия, где что будем строить. Мы – семья и никого не 
отпускаем просто так, – говорит многодетная мать. 

В такой большой семье очень важно четко распре
делить обязанности, чтобы каждый знал свое дело 
и занимался им. В семье Ольги Васильевны каждый 
ребенок вносит свой вклад в чистоту и уют дома. 

– Старшие сыновья – Виталик и Влад умеют делать 
все, но мы распределяем обязанности. У нас есть де
журство. Бывают разногласия, когда ребенок только 
появляется в семье, он может начать говорить: «А 
почему я должен чтото делать?», я говорю: «Ниче
го не должен, сиди отдыхай», так было с девочкой, 
которая не так давно появилась у нас в семье, еще 
и года не прошло, изначально она ничего не хотела 
делать, сейчас уже сама хочет помогать. У младших 
свои обязанности, у старших свои, старшие помога
ют младшим справляться с уроками, – рассказывает 
Ольга Брехова. 

Ольга Васильевна отмечает, что, как ни странно, но 
справляться с десятком детей даже проще, чем когда 
ребенок один. 

– У меня в доме 11 детей, у меня всегда примерно 
порядок и по моему одному слову они все делают, 

а когда к нам приезжает внучка, одна, то в доме на
чинается такой бардак, что я найти ничего не могу, я 
ей говорю: «Тая, тебя так много», а она говорит: «Нет, 
бабушка, я у тебя одна». Когда один ребенок – он к 
себе требует все внимание, поэтому легче когда их 
много, они могут коммуницировать между собой, – 
говорит многодетная мать. 

В большой семье хоть и нет такой ревности, но все 
равно каждый ребенок хочет свои минутки наедине 
с мамой, в семье Бреховых это называется «10 минут 
обнимашек».

– Подходит ко мне недавно сын, говорит, мне нуж
но «10 минут секретов», сел ко мне, обнял, и начал 
рассказывать, проходит другой сын, тоже захотел 
свои «10 минут», тоже начал мне рассказывать свои 
секреты, вот так хоть по 10 минут можно уделить ка
ждому, – говорит Ольга Васильевна. 

Ольга Брехова отмечает, что у них в семье довери
тельные отношения, дети всегда спешат поделиться 
всеми новостями с мамой. 

Многие родители, которые хотят взять в семью ре
бенка, боятся влияния генов биологических родите
лей, которые могут негативно сказаться на ребенке 
в будущем.

– Я могу сказать так, что гены не имеют практиче
ски никакого значения. Как ты будешь относиться 
к детям – так и они будут относиться к тебе. Самую 
большую роль играет воспитание. Я выхожу из марш
рутки – мне всегда руку подадут, кресло поставят 
так, чтобы маме удобно было телевизор на даче 
смотреть. Я както заснула на диване, подошла доч

ка, поправляет мне одеяло, ноги укрывает. Много 
рассказывали о семье двух дочек, что очень плохо 
жили, но на девочках сейчас это никак не сказа

лось, – говорит Ольга Брехова. 
В большой семье все друг к другу относятся как 

к родным братьям и сестрам, называют родителей 
мама и папа. 

– Многие еще в детском доме начинают называть 
«мамой», настолько им хочется маму и папу, жить в 
семье, – отмечает многодетная мать. 

Ольга Васильевна поделилась, что больше не пла
нирует брать в семью приемных детей.

– Я им так и сказала: я больше в детский дом не 
приду, вы начнете мне истории детей рассказывать, 
а мне всех жалко, я хочу всех забрать. Я считаю, что 
достаточно: 12 приемных детей, трое родных, еще и 
две внучки, – говорит приемная мама. 

Такие планы у многодетной мамы сегодня, но как 
сложится жизнь никто не знает. В самом начале 
Ольга Васильевна ведь хотела взять всего одно
го мальчика, а уже воспитала 12 детей. Уверены, 
что доброе сердце мамы Оли согреет еще ни одну 
детскую душу.

В День матери хочется еще раз напомнить о том, 
какую важную роль в жизни каждого человека играют 
родители. Каждому взрослому, не говоря уже о детях, 
все же хочется посекретничать с мамой, спросить 
совет, ведь родители являются нашей опорой на про
тяжении всей жизни. К сожалению, не все дети могут 
познать, что такое забота и ласка мамы, и как хорошо, 
когда благодаря приемным родителям все больше 
детей могут обрести семью. 

Беседу вела Алина Краснобаева
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ТЕКСТ НОВОЙ КОНСТИТУЦИИ ЛНР 
ПРОХОДИТ ОКОНЧАТЕЛЬНЫЕ 
СОГЛАСОВАНИЯ – ДЕНИС МИРОШНИЧЕНКО
Текст новой Конституции Луганской 
Народной Республики полностью готов 
и проходит окончательные межве-
домственные согласования. Об этом 
ТАСС сообщил Председатель Народного 
Совета ЛНР Денис Мирошниченко.

– Текст готов, основные позиции прописаны. 
Сейчас юридически мы дорабатываем документ, 
проводим окончательные межведомственные 
согласования, чтобы Конституция была принята 
и сразу могла действовать. В ноябредекабре, 
если ничего не поменяется в условиях военного 
положения, мы будем ее принимать, – сказал 
спикер Парламента.

В ЛНР СОЗДАНО ЛУГАНСКОЕ 
РЕСПУБЛИКАНСКОЕ РЕГИОНАЛЬНОЕ 
ОТДЕЛЕНИЕ ООО «ОПОРА РОССИИ»
13 ноября в рамках учредительного собрания было создано Луганское 
респуб ликанское региональное отделение Общероссийской обще-
ственной организации малого и среднего предпринимательства  
«Опора России».

Председателем регионального отделения Общероссийской общественной орга
низации сроком на четыре года был избран депутат Народного Совета ЛНР Денис 
Колесников.

Также в ходе учредительного собрания были избраны члены Совета Луганского 
республиканского регионального отделения. Ими стали депутаты Народного Совета 
ЛНР Алексей Белецкий и Зинаида Надён, а также предприниматель Анатолий Фишич. 
Ревизором отделения стал депутат Народного Совета ЛНР Сергей Диденко.

– Для меня важно, чтобы предприниматели республики находились в комфортных 
условиях ведения бизнеса. Основная цель организации – поддержка предпринима
телей юридически и на государственном уровне, привлечение инвестиций и защита 
в рамках законодательства от контролирующих органов. Мы будем делать все воз
можное, чтобы бизнес в республике развивался, – подчеркнул Денис Колесников.

В ЛУГАНСКЕ «ЕДИНАЯ РОССИЯ» ПЕРЕДАЛА 
ПОМОЩЬ ВОЕННОСЛУЖАЩИМ, 
НАХОДЯЩИМСЯ НА ЛЕЧЕНИИ
Представители Луган-
ского ре гионального от-
деления «Единой России» 
и депутаты Народного 
Совета ЛНР  10 нояб ря 
посетили Республи-
канскую больницу №2 
в Луганске. Они переда-
ли постельное белье, 
вещи, предметы первой 
необходимости, а так-
же продукты питания 
военнослужащим, кото-
рые находятся здесь на 
лечении.

Член Президиума Регионального политсовета Луганского реготделения «Единой 
России» Максим Величко отметил, что партия систематически оказывает помощь 
жителям республики.

– Мы всегда готовы оказать помощь и поддержку тем, кто в ней нуждается. Такая 
работа «Единой Россией» будет проводиться регулярно. Сегодня мы привезли во
еннослужащим помощь, вещи, в которых они нуждаются во время прохождения 
лечения. Для «Единой России» помощь людям является приоритетной задачей, – 
сказал он.

На встрече военнослужащие смогли пообщаться с представителями «Единой 
России» и депутатами, задать интересующие вопросы и получить на них ответы.

СТАВРОПОЛЬСКИЕ АКТИВИСТЫ 
«ЕДИНОЙ РОССИИ» СОЗДАЛИ  
АРТ-ОБЪЕКТ В ШКОЛЕ ЛНР
Он появился в Антрацитов-
ской средней школе №19 
имени Вячеслава Салиты.

Рисунок символизирует объе
динение и дружбу двух террито
рий: Антрацита и Ставрополя.

На нем изображены флаги Став
ропольского края и ЛНР, а также 
гербы городов.

Основой артобъекта стал до
работанный рисунок победителя 
конкурса, проведенного среди 
школ Антрацитовского района в 
рамках акции «Доброе сЕРдце». 
На стену актового зала его нанес
ли активисты Ставропольского 
местного отделения партии вместе со школьниками.

– Мы уверены, что подобная практика продолжится и к следующему приезду на 
стенах появятся новые красочные рисунки, – отметил исполнительный секретарь 
Ставропольского местного отделения партии, депутат Ставропольской городской 
Думы Алексей Зимин.

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» ПЕРЕДАЛА 
СПОРТИВНЫЙ ИНВЕНТАРЬ 
И ХУДОЖЕСТВЕННУЮ ЛИТЕРАТУРУ 
ШКОЛЬНИКАМ АНТРАЦИТОВСКОГО РАЙОНА
В рамках взаимодействия Луганского и Ставропольского реготделе-
ний «Единой России» в Антраците состоялось мероприятие, в рамках 
которого были переданы подарки из Ставропольского края для школ 
Антрацитовского района.

Собранную гума
нитарную помощь 
от Ставропольского 
края (спортивный 
инвентарь и книги), 
а также подарки для 
ребят от Луганского 
реготделения пар
тии распределили 
между 16 учебными 
учреждениями.

– Коллеги из Став
ропольского края 
продолжают свою 
деятельнос ть на 
территории Антрацита. На то и сила партии, чтобы, несмотря на различные обсто
ятельства, помогать друг другу. В сложных условиях, в которых оказался Донбасс, 
шефство между городами и внутрипартийная дружба дорогого стоят. Донбасс во
семь лет находится в состоянии войны, но после войны следует созидание. Очень 
приятно, что наши братья и друзья из Ставропольского края привносят в наш ре
гион созидание, – отметил Секретарь Луганского региональ ного отделения партии, 
Председатель Народного Совета ЛНР Денис Мирошниченко.

В ЛУГАНСКЕ РЕБЯТА ПОЛУЧИЛИ ПОДАРКИ 
ОТ ЛИПЕЦКОГО РЕГИОНАЛЬНОГО 
ОТДЕЛЕНИЯ «ЕДИНОЙ РОССИИ»
Секретарь Луганского региональ-
ного отделения «Единой России», 
председатель Народного Совета 
ЛНР Денис Мирошниченко 4 ноября 
передал подарки от Липецкого реги-
онального отделения партии и Цен-
тра развития культуры и туризма 
Липецкой области воспитанникам 
ГУ ЛНР «Ясли-сад №15» в Луганске.

Из Липецка ребятам привезли 50 подар
ков, в которые вошли раскраски о липецкой 
земле, открытки, наклейки и романовские 
игрушки.

– Наши коллеги из Липецка собрали для ребят из ЛНР замечательные подарки. Се
годня я хочу вручить их вам и пожелать ребятам счастливого детства, ярких увлечений 
и надежных друзей. «Единая Россия» заботится о детях, для нас дети – это не только 
будущее, но и наше настоящее, – сказал Денис Мирошниченко.

Заведующий яслисадом Татьяна Балык поблагодарила за подарки и отметила, что 
ребятам их вручат на праздновании Дня народного единства.

– У нас в детском саду сейчас проходит диспансеризация, поэтому праздник мы 
отметим немного позже. В торжественной обстановке мы и передадим ребятам по
дарки. Уверена, им очень понравится, – сказала она.
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Иван Санаев помог трем одиноким отцам из 
Луганска и Краснодона

Депутат Народного Совета ЛНР от ОД «Мир Луган
щине» Иван Санаев 14 ноября при содействии Фонда 
поддержки ответственного отцовства «Истоки» вручил 
трем одиноким отцам из Луганска и Краснодона сель
скохозяйственную и бытовую технику, строительные 
инструменты, детскую мебель, одежду и обувь.

– Многодетные отцы – это такая категория, которая 
меньше всего говорит, что им чтото нужно. Мы через 
министерства находим такие семьи, выясняем, что нуж
но: не просто помочь продуктами, а предоставить то, 
в чем нуждаются, будь то ремонт машины или одежда 
для детей, которая просто необходима, особенно зи
мой. Такая адресная помощь помогает семьям выйти из 
затяжного кризиса и обрести новый уровень качества 
жизни, – подчеркнул парламентарий.

Анна Мосина и Ирина Андрух передали в биб-
лиотечные фонды школ Марковского района 
художественную и методическую литерату-
ру, а также оказали гуманитарную помощь 
нуждающимся

Депутаты Народного Совета ЛНР от ОД «Мир Луганщи
не» Анна Мосина и Ирина Андрух 15 ноября совместно 
с представителями Министерства образования и науки 
ЛНР передали в библиотечные фонды школ Марковско
го района художественную и методическую литературу 
на русском языке, которую собрали жители Нижневар
товска, Орла и Московской области.

В свою очередь, Ирина Андрух 14 ноября в Луганске 
совместно с председателем ОО «Будущее Донбасса» 
Ольгой Дригодой передала семьям, эвакуированным 
из зоны боевых действий, детское питание, средства 
личной гигиены, одежду, а также одной семье – детский 
велосипед.

Помимо этого, при поддержке Ирины Андрух Цен
тральная библиотека для взрослых города Луганска по
полнилась новыми книгами. Парламентарий рассказала, 
что переданная литература была собрана неравнодуш

ными жителями России. В библиотеку были переданы 
уникальные книги различных эпох. Это и классическая 
русская литература, и зарубежная литература, а также 
произведения современных писателей.

– Продолжаем пополнять художественной литерату
рой библиотечные фонды Луганской Народной Респу
блики. Это очень важная миссия, поскольку мы даем 
нашим гражданам возможность получать дополнитель
ные знания, повышать свой духовный, политический, 
образовательный и культурный уровни. В современных 
условиях пополнение библиотечного фонда особенно 
актуально, – резюмировала Ирина Андрух

Также Анна Мосина передала мобилизованным со
трудникам Пенсионного фонда ЛНР продуктовые набо
ры, собранные журналистом Юлией Витязевой, а также 
доставила в ГУ «Луганская республиканская клиническая 
больница» ЛНР средства личной гигиены, нательное и 

постельное белье, одежду и моющие средства – всего 
около трех тонн, которые подготовили и передали в 
республику Юлия Витязева и Родион Мирошник.  

Нелли Задирака посетила больницу в Рубеж-
ном и передала гуманитарную помощь

Депутат Народного Совета ЛНР от ОД «Мир Луганщине 
Нелли Задирака 14 и 16 ноября посетила больницу го
рода Рубежное, где передала перевязочные материалы 
и лекарства, собранные жителями Краснодара. В город
скую социальную столовую парламентарий доставила 
помощь от ОО «Будущее Донбасса», а также очередную 
партию теплой одежды для горожан.

Парламентарий добавила, что люди жалуются на от
сутствие в городе связи и работу украинского радио 
на волне 95.7 FM, по которому запугивают и угрожают 
гражданам.

– В городе наблюдается дефицит электричества. Про
блемы находятся на контроле на всех уровнях власти. 
Недавно в населенный пункт для восстановления жило
го фонда поступили строительные материалы, которые 
доставили депутаты Государственной Думы Российской 
Федерации Сергей Алтухов и Виктор Водолацкий, – рас
сказала Нелли Задирака.

Елена Фарахова и Борис Гладких передали нуж-
дающимся материалы для закрытия тепло-
вого контура

Депутат Народного Совета ЛНР от ОД «Мир Луганщине» 
Елена Фарахова и депутат Государственной Думы Рос
сийской Федерации Борис Гладких передали жителям 
поселков Чихирова и Тошковка города Первомайска 
материалы для закрытия теплового контура. Также гу
манитарную помощь в виде строительных материалов 
передали пострадавшим от агрессии ВФУ жителям Пер
вомайска и Горского.

– Жители Первомайска и освобожденных территорий 
пытаются самостоятельно отстраивать свои жилища. И 
я понимаю, что без помощи сделать это очень сложно и 
затратно, ведь разрушения серьезные. Поэтому по мере 
возможности обратившимся жителям будет оказываться 
помощь, – сказала Елена Фарахова.

Также при поддержке администрации и проф-
союзов города Белгорода военнослужащие 
206 полка, в котором служат депутат 
Народного Совета ЛНР от ОД «Мир Луганщи-
не» Юрий Юров и депутат Народного Совета 
ЛНР Олег Дадонов, неоднократно оказывали 
помощь жителям Троицкого района, семьям 
погибших и малообеспеченным семьям.

ДЕПУТАТЫ НАРОДНОГО СОВЕТА ЛНР ОТ ОД «МИР ЛУГАНЩИНЕ»  
СОВМЕСТНО С ДЕПУТАТАМИ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ РОССИЙСКОЙ 
ФЕДЕРАЦИИ ОКАЗЫВАЮТ НЕОБХОДИМУЮ ПОМОЩЬ ЖИТЕЛЯМ РЕСПУБЛИКИ 

ПОМОГАЕМ



30.11.2022  №20(54)8 ПОЛЕЗНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Регистрационное свидетельство: МИ-СГР ПИ №000166
от 3 декабря 2020 г.,
выдано Министерством связи и массовых коммуникаций ЛНР 
Учредитель: Общественное движение «Мир Луганщине»
Информационная газета «Мир Луганщине» №20 (54) от 30.11.2022
Издатель: ОД «Мир Луганщине» 
Главный редактор: Хандрамай А.Н. 
Адрес редакции: 91055, г. Луганск, ул. Карла Маркса, 7, помещение №3
Электронный адрес: info@mirlug.info

Цветоделение и печать (2 печатных листа)
Отпечатано в типографии: 
ООО «ПРЕССЭКСПРЕСС», 91034, г. Луганск,  
ул. Ватутина, 89а, тел. (0642)500843
Номер подписан 29.11.2022
Время подписания номера в печать:
по графику – 12:00,
фактическое – 12:00
Заказ №583.  Тираж 50 000 экз.
РАСПРОСТРАНЯЕТСЯ БЕСПЛАТНО

5

4

3

2

1
30  1  2  3  4  5  6  7  8  9 10 11 12 13 14 15 16 17

Прогноз магнитных бурь на декабрь 
магнитосфера спокойная
магнитосфера возбужденная
магнитная буря

101

102

112

В республике действует 
единый номер вызова 
служб экстренного 
реагирования

Звонок с мобильного бесплатный
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Абоненты МКС помимо единого номера 112, 
также могут вызвать экстренные службы по 
трехзначным номерам:

ТРЕБОВАНИЯ К ПЕРЕМЕЩЕНИЮ ТОВАРОВ, 
ПОДЛЕЖАЩИХ ВЕТЕРИНАРНОМУ КОНТРОЛЮ

Государственная служба ветеринарной медицины ЛНР разъяснила 
требования к перемещению товаров, подлежащих ветеринарному 
контролю (надзору) из Луганской Народной Республики в другие 
регионы Российской Федерации.
 Перемещение животноводческой продукции (за исключением готовой про
дукции) должно осуществляться на специально определенные площадки пере
работки в приграничных регионах.

 Дальнейшее перемещение поступающего сырья животного происхождения по территории Рос
сийской Федерации возможно только после его переработки.

 Не допускается выдача ветеринарных документов для реализации в других регионах Российской 
Федерации непереработанного сырья на рынках и в местах розничной торговли.

 Продукты глубокой переработки, такие как мясные и рыбные консервы, могут вывозиться и далее 
реализовываться по территории Российской Федерации без ограничений.

 До установления статусов по регионализации на территории Луганской Народной Республики 
вывоз сельскохозяйственных животных не допускается.

 После выдачи ветеринарных документов на перемещение допустимой продукции направлять в 
обязательном порядке владельца в Государственную службу ветеринарной медицины Луганской 
Народной Республики для получения разрешения на вывоз в соответствии с «Порядком получения 
разрешения на вывоз товаров, подлежащих ветеринарному контролю (надзору)», утвержденным 
приказом Государственной службы ветеринарной медицины Луганской Народной Республики от 
29.08.2017 № 241, зарегистрированным в Министерстве юстиции Луганской Народной Республики 
13.09.2017 за № 459/1510 (с изменениями).

В случае выявления нарушений настоящего требования нарушители будут привлечены к ответ
ственности согласно требованиям действующего законодательства.

В ЛНР СОЗДАНО УПРАВЛЕНИЕ 
РОССЕЛЬХОЗНАДЗОРА
Создано и зарегистрировано Управление  
Федеральной службы по ветеринарному  
и фитосанитарному надзору (Россельхознад-
зор) по Луганской Народной Республике.

На Управления Федеральной службы по ветеринарно
му и фитосанитарному надзору по Луганской Народной 
Республики возложены следующие функции по конт
ролю (надзору):

• в сфере ветеринарии, обращения лекарственных 
средств для ветеринарного применения;

• в сфере карантина и защиты растений;
• в области семеноводства в отношении семян сельскохозяйственных растений;
• в области безопасного обращения с пестицидами и агрохимикатами, обеспечения качества и 

безопасности зерна, продуктов переработки зерна;
• в сфере земельных отношений (в части, касающейся земель сельскохозяйственного назначения 

и виноградопригодных земель);
• в области обращения с животными в части соблюдения требований к содержанию использованию 

животных в культурнозрелищных целях;
• в сфере соблюдения законодательства в области виноградарства и виноделия (за исключением 

вопросов лицензирования, оказания государственных услуг и осуществления государственного 
контроля (надзора), регулируемых законодательством в области производства и оборота этилового 
спирта, алкогольной и спиртосодержащей продукции);

• в сфере защиты населения от болезней, общих для человека и животных.

ОБРАЗОВАН ГОСРЕЕСТР ЛНР
Постановлением Правительства принято 
Положение о Государственном комитете 
государственной регистрации, кадастра 
и картографии Луганской Народной Респуб-
лики. Сокращенное название Комитета – 
Госреестр. 

Он образован Указом Главы республики от 11.11.2022 
№ УГ1134/22.

Государственный комитет  является исполнительным 
органом государственной власти Луганской Народной 
Республики, в своей деятельности подконтролен и под
отчетен Правительству, подконтролен федеральному органу исполнительной власти, осуществля
ющему функции по ведению Единого государственного реестра недвижимости, государственному 
кадастровому учету недвижимого имущества, государственной регистрации прав на недвижимое 
имущество.

ОФОРМЛЕНИЕ ИМПОРТА 
АВТОМОБИЛЯ
Растаможка автомобилей для личного пользования 
с 11 октября 2022 года осуществляется только на 
внутренних таможенных постах. Об этом сообщи-
ли в пресс-центре Государственного таможенного 
комитета ЛНР.

– В связи с ликвидацией приграничных таможенных постов 
таможенное оформление транспортных средств личного поль
зования в таможенном режиме «импорт» осуществляется ис
ключительно на внутренних таможенных постах. Для этого 
необходимо предоставить в таможенный орган документы, 
подтверждающие право собственности на автомобиль, а также 
его снятие с учета по месту предыдущей регистрации, – про
комментировал начальник отдела организации таможенного 
контроля ГТК ЛНР Роман Терехов.

Он уточнил, что обратиться граждане могут как в аппарат ГТК 
ЛНР, так и на внутренний таможенный пост, в зоне деятельности 
которого имеет регистрацию по месту жительства.

В ГТК ЛНР обратили внимание, что на территории республи
ки действует 5 внутренних таможенных постов: «Луганск», 
«Алчевск», «Антрацит», «Свердловск» и «Старобельск»:

• Зона деятельности таможенного поста «Луганск»: г. Луганск, 
г. Краснодон, Краснодонский район, Славяносербский район, 
Лутугинский и СтаничноЛуганский районы.

• Зона деятельности таможенного поста «Алчевск»: г. Алчевск, 
г. Брянка, г. Стаханов, г. Кировск, г. Первомайск, Перевальский 
район.

• Зона деятельности таможенного поста «Антрацит»: г. Крас
ный Луч, г. Ровеньки, г. Антрацит, Антрацитовский район.

• Зона деятельности таможенного поста «Свердловск»: 
г. Свердловск, Свердловский район.

• Зона деятельности таможенного поста «Старобельск»: г. Лиси
чанск, г. Рубежное, г. Северодонецк, Беловодский, Белокуракин
ский, Кременской, Марковский, Меловской, Новоайдарский, 
Новопсковский, Сватовский, Старобельский и Троицкий районы.

Напомним, что Правительством ЛНР 10 октября 2022 года 
принято постановление «О закрытии пунктов пропуска». В связи 
с этим ГТК ЛНР в этот же день запустил процедуру ликвидации 
всех таможенных постов, расположенных в пунктах пропуска.


